

#### Éxito académico en los Liceos del Ejército Nacional: estudiantes obtienen muy buenos puntajes en el ICFES

En un logro destacado para la educación de la comunidad liceísta, varios estudiantes han alcanzado puntajes sobresalientes en las recientes pruebas del ICFES 2023 (Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación).

Los estudiantes, cuyo esfuerzo y dedicación han demostrado un resultado positivo para los liceos del Ejército, demostraron un rendimiento excepcional en todas las áreas evaluadas por el ICFES, destacándose como referentes de excelencia académica.

El ICFES (Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación) es el organismo encargado de diseñar, aplicar y analizar las pruebas de estado en Colombia, incluyendo el examen Saber 11, que evalúa a los estudiantes de educación media para su ingreso a la educación superior.

La comunidad liceísta obtiene este éxito académico, gracias al compromiso de sus estudiantes, así como lo es el caso de Juan José Morales Rodríguez, estudiante del Colegio Bachillerato Patria, el cual obtuvo un puntaje de 411, siendo el mejor ICFES institucional. Teniendo en cuenta que, un puntaje por encima de 300 se considera muy bueno. También, se logro destacar el estudiante José Julián Galvis Sánchez, estudiante del Liceo General Serviez obteniendo un puntaje de 401.

Los Liceos del Ejército Nacional han mantenido un compromiso constante con la calidad educativa, proporcionando un entorno propicio para el desarrollo integral de los estudiantes. Este éxito no solo refleja la dedicación de los alumnos, sino también la calidad del cuerpo docente y el enfoque educativo de nuestras instituciones.

Es importante destacar que estos logros no solo son un testimonio del desempeño académico de los estudiantes, sino también de la labor colectiva de padres, maestros y personal administrativo que han trabajado arduamente para fomentar un ambiente educativo positivo.

El Ejército Nacional felicita a estos jóvenes talentosos por su excepcional desempeño y los anima a seguir persiguiendo sus metas con determinación y pasión. Su éxito no solo es motivo de orgullo para ellos y sus familias, sino también para nuestras instituciones educativas a nivel nacional.

Este logro destaca el compromiso de los liceos con la formación integral de los jóvenes, preparándolos no solo como estudiantes exitosos, sino como ciudadanos comprometidos con el progreso y el bienestar de la sociedad.

Felicitamos a todos los estudiantes que participaron en las pruebas del ICFES y agradecemos a la comunidad educativa por su continuo apoyo en la construcción de un futuro educativo brillante para nuestros jóvenes.









Juan José Morales Rodríguez Colegio de Bachillerato Patria Puntaje: 411



Mateo Alejandro Torres Mogollón Liceo Gustavo Matamoros León Puntaje: 396

# BOLETÍN DE PRENSA



Andrés Camilo Torres Liceo Colombia Puntaje: 395



Laura Vanessa Gómez Diaz Liceo Francisco José de Caldas Puntaje: 383

## BOLETÍN DE PRENSA





Tomás Salguero Sánchez Liceo Santa Bárbara Puntaje: 388

José Julián Galvis Sánchez Liceo General Serviez Puntaje: 401





Andrés Eduardo Meneses Rincón Valentina Torres Delgado Liceo Pichincha Puntaje: 386